

**Dandim 0709/Kebumen Pimpin
Acara Koprapot Serah Terima Jabatan
Danramil, Tradisi Pindah Satuan, Penerimaan
Anggota Dan Laporan Anggota Selesai
Diktukbasus.**

Nurfaizin - KEBUMEN.KINERJA.CO.ID

Sep 26, 2022 - 11:25



Dandim 0709/Kebumen Pimpin Acara Koprapot Serah Terima Jabatan Danramil, Tradisi Pindah Satuan, Penerimaan Anggota Dan Laporan Anggota Selesai Diktukbasus.

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri, S.I.P., memimpin pelaksanaan Acara Koprapt Serah Terima Jabatan Danramil, Tradisi Pindah Satuan, Penerimaan Anggota Dan Laporan Anggota Selesai Diktukbasus Kodim 0709/Kebumen bertempat di Aula Gajahmada Makodim Jalan Lingkar Selatan Desa Adikarso Kec/Kab Kebumen/Prov Jawa Tengah. Senin, (26/09/2022)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Perwira Staf, Danramil Jajaran, Ketua Persit KCK Cabang XXIX Dim 0709/Kebumen Ny. Ledy Eduar Hendri beserta pengurus dan Perwakilan Anggota Kodim 0709/Kebumen.



Dalam sambutannya, Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri, S.I.P., menyampaikan "Marilah kita senantiasa memanjatkan puji dan syukur kehadirat Allah SWT, Karena atas limpahan rahmat dan karuniannya, segingga pada hari ini kita dapat melaksanakan acara laporan koprapt pindah satuan anggota Kodim 0709/Kebumen yang akan pindah satuan di dalam lingkup Kodam IV/Diponegoro.

Penerimaan lima anggota baru terdiri dari empat bintara dan satu tamtama serta lima anggota yang selesai melaksanakan Diktubasus BABINSA TA.2022, selaku pribadi dan Komandan Kodim 0709/Kebumen saya mengucapkan untuk anggota yang pindah satuan "Selamat bertugas Semoga di kesatuan baru lebih sukses dalam pelaksanaan tugasnya, dan selamat datang kepada anggota baru agar menyesuaikan di Kodim 0709/Kebumen".Ucap Dandim.

Bagi anggota yang telah selesai melaksanakan DIKTUBASUS BABINSA TA.2022. Kenaikan pangkat dan golongan bukanlah hadiah , melainkan suatu kehormatan dan penghargaan yang diberikan kepada prajurit yang mampu menunjukkan prestasi dan dedikasi kerja yang baik. Mengakhiri amanat ini marilah kita selalu berdoa kepada Tuhan Yang Maha Esa semoga kita sejalian

senantiasa diberikan rahmat bimbingan, petunjuk dan karuniannya sehingga dapat melanjutkan pengabdian yang terbaik kepada TNI, Bangsa dan Negara yang kita cintai.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen